

Hocol asegura que el Gobierno no ha pedido la carta de renuncia de su presidente

Publicado en 27/02/2025 8:00 pm

NACIÓN

[Compartir](#)

También agregan que no es cierto que la filial de **Ecopetrol** esté atravesando una situación de "pérdidas significativas" o una "crisis financiera con pérdidas incalculables".

Fuentes de la Casa de Nariño insisten a W Radio que desde el Gobierno Nacional se habría solicitado la renuncia al presidente de Hocol, Luis Enrique Rojas, luego de la última reunión de la junta directiva de esa filial de **Ecopetrol**, adelantada hace pocos días.

Sin embargo, desde la empresa Hocol niegan que se haya pedido el retiro del funcionario.

También agregan que no es cierto que se esté atravesando una situación de "pérdidas significativas" o una "crisis financiera con pérdidas incalculables".

"Por el contrario, el resultado financiero del año 2024 fue positivo", subrayaron desde la compañía.

1.129

[Compartir](#)[← ANTERIOR](#)[Presidente Petro presentó a su nuevo gabinete ministerial](#)[SIGUIENTE →](#)[Edwin Palma renunciará a la Junta Directiva de **Ecopetrol**](#)



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el
Mundo!

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

• Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, **Santa Marta, Colombia**

• Email:

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609

Departamento de Publicidad: 5-4214171

Suscripciones y Circulación: 5-4214200

Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:

NIT: 819.004.091-1

Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS

Medio afiliado a AMI.

